

## INFORME DEL PRESIDENTE DEL DIRECTORIO AÑO 2022

Señores Accionistas.

A nombre del Directorio al cual presido, de conformidad con los estatutos de la compañía, pongo a consideración el informe anual correspondiente al periodo 2022 en el que constan los aspectos más sobresalientes que se han desarrollado durante el mismo.

El año 2022 ha sido un año de muchos retos, luego de venir de una pandemia en la que tuvimos que soportar situaciones difíciles y cuando la recuperación se estaba dando de forma lenta, se nos viene un paro indígena con movilizaciones que crearon caos a nivel nacional y por ende pérdidas económicas millonarias a todos los sectores productivos del país, sumada una inestabilidad política sin precedentes que generó el aumento del riesgo país y un decrecimiento en la economía.

Sin embargo, ante todos estos acontecimientos SWEADEN SEGUROS ha venido operando de forma normal y evidenciando que, pese a los inconvenientes exógenos, es una empresa que está preparada para afrontar tales situaciones adversas a su buen funcionamiento, poniendo a prueba a su equipo de funcionarios y colaboradores quienes han salido exitosos al cumplir los objetivos institucionales.

Sweaden es una empresa financieramente muy estable, la misma que ha logrado alcanzar excelentes indicadores, lo que le permite servir de mejor manera a los clientes, dándoles mayor seguridad y confianza.

El perfil de riesgo de la empresa es bajo con AA+, con buenos antecedentes de desempeño, hoy en la actualidad cuenta con numerosas agencias a nivel Nacional, lo cual permite dar a nuestros clientes un servicio eficaz, oportuno y más personalizado; lo que hace de Sweaden sea una empresa líder en el mercado asegurador.

Dentro de las funciones que le corresponde al Directorio, se conoce y analiza todos los informes que los diferentes comités presentan mensualmente y de encontrarse alguna anomalía, se toma los correctivos necesarios y de esta manera, se mitigan riesgos, tanto operativos, de suscripciones, legales, etc.

En lo que se refiere a inversiones, las mismas se hacen con lo que manda la ley, es decir cumpliendo con el manual de políticas de inversión en empresas adscritas a la bolsa de valores y seguros con calificación A en adelante.

Con respecto a los objetivos y estrategias del gobierno corporativo, el Directorio ha procedido aprobar los planes anuales, los planes de acción, los resultados mensuales de los diferentes comités tomando en cuenta los límites de tolerancia que se deben asumir.

El comité de auditoría asumiendo las funciones que le corresponde, sugiere al Directorio una terna para de entre ellos seleccionar una empresa auditora externa, terna que el Directorio luego de un análisis ha procedido aprobar, la misma que será puesta a consideración de la Junta de Accionistas para su elección.

El posicionamiento de Sweaden dentro del mercador asegurador, gracias a sus indicadores alcanzados, se encuentra en los primeros lugares con respecto a las demás

La compañía debería enfocarse en ver otros nichos de mercado, puesto, que la mayor concentración esta en vehículos y hoy podemos observar que existe un deterioro social en valores, lo que hace que se haya incrementado los robos y pérdidas parciales en vehículos generando una siniestralidad alta para la empresa.

En conclusión, podríamos decir que la compañía se encuentra con una buena imagen, confiables y que da mucha seguridad a sus clientes, corredores, proveedores, accionistas y colaboradores, generando una buena rentabilidad y cuidando sus recursos, los cuales son bien administrados.

Como Presidente del Directorio, quiero expresar mis sinceros agradecimientos a los miembros del Directorio por su compromiso con la empresa. A los colaboradores por su empoderamiento con la compañía poniendo a prueba sus capacidades en momentos difíciles.

Al Presidente Ejecutivo, por su buena administración, lo cual es el resultado de los indicadores que le ubican a la empresa en los sitios que hoy se encuentra. A los accionistas por confiar en todos los que conformamos Sweaden.

Atentamente,



Abgdo. Galo Mancheno Castro

Presidente del Directorio de Sweaden S.A